
Pièces 5 Pièces

Superficie 214 m²

Référence 6401

Prix 1 200 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exceptionnel, grand appartement de 6 pièces d'une superficie de 167m2, 214 m2

surface totale, avec une terrasse au calme de 37m2, et un balcon de 6m2, exposé

est/ouest.3me étage sans ascenseur mais avec la possibilité d'en installer un. Une

grande  cave  de  8m2  avec  fenêtre  situé  au  rdc  de  l'immeuble  complète  ce  bien

d'exception.  l'appartement  est  à  rénover.  Bien  très  rare  sur  le  marché.  La

rénovation  des  parties  communes  ainsi  que  la  façade  est  voté  et  sera  pris  en

charge par le propriétaire actuel. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

Exceptional, large 6-room apartment with an area of ??167m2 carrez, 214 m2 total

area,  with a quiet  terrace of  38m2, and a balcony of  6m2, facing east  /  west.3rd

floor without elevator but with the possibility of installing one. A large cellar of 8m2

with window located on the ground floor of the building completes this exceptional

property.  The  apartment  is  to  be  renovated.  Very  rare  on  the  market.  Vizcaya,

l'agence immobilière du port de nice

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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